

6.10.1990



Auszeichnungen gab es für die erfolgreichen Züchter der AZ-Ortsgruppe Merzenich, die am Wochenende zur Ausstellung eingeladen hatte.

Vogelzüchter leisten Beitrag zur Erhaltung der Artenvielfalt

Jahresausstellung der AZ-Ortsgruppe Merzenich mit 350 Tieren

Merzenich. – Die 1961 gegründete AZ-Ortsgruppe Merzenich, Mitglied des Vereins für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelschutz, präsentierte bei ihrer Jahresausstellung im Saal der Gaststätte „Jägerhof“ 350 Vögel aus den verschiedensten Rassen.

Die von 15 Züchtern gestaltete Ausstellung wurde umrahmt durch eine Tombola, eine Cafeteria und eine Vogelbörse – ein Erlebnis auch für die Merzenicher Sorgenkinder, die am Samstagnachmittag bei der Ortsgruppe zu Gast waren.

Die Preisrichter bewerteten die ausgestellten Vögel in vier Klassen: Großsittiche, Wellensittiche, Exoten und Kanarien. Hierbei kommen nur selbst gezüchtete und mit amtlich anerkannten Fußringen versehene Tiere in Betracht. Die Wertung in der Rahmenschau wurde in den gleichen Klassen vorgenommen. Hier kamen jedoch Fasane noch hinzu.

Die Vielzahl der ausgestellten Arten und Rassen zeigte das Engagement der Züchter für die Erhaltung der teilweise in ihrer Heimat vom Aussterben bedrohten Vögel. Die Züchter helfen, die durch die Zerstörung

der Natur vom Aussterben bedrohten Rassen und Arten zu erhalten, Bestände zu vergrößern und stellen zur Wiederausbürgung in die Natur selbstgezüchtete Vögel zur Verfügung.

In der Klasse der selbstgezüchteten Vögel gab es folgende Sieger: Alois Thanner (Großsittiche), Ulla Schumacher (Wellensittiche), Heinz Schieren (Exoten) und Heinz Dieter Moritz (Kanarien). In der Vereinsmeisterschaftswertung der Rahmenschau siegte Wolfgang Kohl vor Alois Thanner und Heinz Schieren.

In der Klasse „Großsittiche“ wurde Barthel Steffens Vereinsmeister, bei den Wellensittichen ging der Titel an Ulla Schumacher und bei den Exoten an Hubert Moritz.

Folgende Ehrenpreise wurden bei der diesjährigen Ausstellung der AZ-Ortsgruppe Merzenich vergeben: Alois Thanner (Exoten), Thomas Schumacher (Wellensittiche), Wolfgang Kohl (Plattschweifsittiche), Alois Thanner (Nymphensittiche), Wolfgang Kohl (Neophemas), Heinz Schieren (Papageien und Südamerikaner), Alois Thanner (Edelsittiche), Barthel Steffens (Laufsittiche), Wolfgang Kohl (Singsittiche) und Josef Büttgen (Schildersittiche).